



## Oposición “pagará por darle la espalda al pueblo”, señala Morena en San Lázaro

Tras el rechazo a la Reforma Eléctrica en la Cámara de Diputados, el vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy, aseguró que la oposición “pagará por darle la espalda al pueblo de México” con la aprobación de la Ley Minera y el triunfo en las elecciones.

“Hay que votar a favor de esta iniciativa que presenta el Presidente de la República. Vamos a ganarles en las urnas, en las calles, en las elecciones ¡Vamos a hacer que paguen por darle la espalda al pueblo de México!”, expresó durante la discusión de la Ley Minera.

El morenista estaba acompañado en tribuna por legisladores de la 4T, que sostenían carteles con el símbolo del litio “Li”.

El diputado de Morena aprovechó su pronunciamiento para señalar al dirigente del PRI, Alejandro Moreno, de usar un lema de Acción Nacional: “una patria ordenada y generosa”.

“La rémora de la derecha, en eso se va a convertir el PRI. Si no corrige el rumbo, se va a convertir en un satélite del Partido Acción Nacional, el PAN sí es nuestro adversario”, exclamó.

Al subir a tribuna, el diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña, sostuvo que no van a admitir ni una sola concesión porque son mayoría y deben comportarse como tal.

“Ayer celebraron como si hubieran ganado el mundial de futbol y hoy, la oposición, a excepción de Movimiento Ciudadano demuestran lo que son: la nada, no existen políticamente porque en política los vacíos se llenan. Es un error gravísimo desaparecer, eso es lo que va a ocurrir

Además, acusó que su ausencia en el pleno para discutir la Ley Minera representa que están a favor de las empresas extranjeras.

El vicecoordinador petista también arremetió contra el PRI, advirtiendo que pagarán las consecuencias de su error inicial, el cual fue unirse electoralmente con el PAN, que históricamente fue su partido antagónico.

<https://www.razon.com.mx/mexico/oposicion-pagara-darle-espalda-pueblo-senala-morena-san-lazaro-479138>